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Introdução

“Aquilo sobre o que você não ora em sua vida, você deixa por conta do acaso. 
Tratando-se de sua família, isso é muito perigoso.” Stormie Omartian

No  primeiro  Seminário  sobre  Intercessão,  Jejum  e  Oração  tivemos  o  privilégio  de 
receber  ministração  espiritual  bem como  ensino  didático  com ênfase  no  aspecto  bíblico  e 
teológico da oração. Nesse segundo seminário, a ênfase será menor no aspecto teológico da 
oração, porém as ministrações serão muito mais intensas, procurando tratar sempre da vida do 
Intercessor. Quando os intercessores estão curados, eles poderão ser agentes de cura para as 
suas famílias, caso contrário suas orações não produzirão “vida em abundância”. 

Vivemos  dias  difíceis  para  as  famílias.  A  sociedade  esta  a  cada  dia  que  passa  mais 
corrompida com o pecado e muitos cristãos comprometidos com o evangelho estão vivendo 
verdadeiras guerras dentro de seus lares. 

Acredito piamente que Deus esta comprometido em cumprir sua palavra de Isaías 58:12 
“Os  teus  filhos  edificarão  as  antigas  ruínas;  levantarás  os  fundamentos  de  muitas 
gerações e serás chamado reparador de brechas e restaurador de veredas antigas para 
que o país se torne habitável.” Para que nossa sociedade “retorne a ser habitável” as famílias 
precisam ser restauradas e curadas emocionalmente e espiritualmente pelo poder do Senhor 
Jesus.

Despertar, chamar, curar e capacitar intercessores dentro de todas as famílias da terra 
é uma das principais realizações do Espírito Santo. Deus esta levantando homens e mulheres 
cheios de unção, pessoas que não irão descansar enquanto não presenciarem o poder de Deus 
restaurando todo seu lar, revertendo toda vergonha e maldição do pecado em honrra e bênção. 

Temos  presenciado  o  poder  de  Deus  em  muitos  cultos,  nas  vigílias  de  oração,  nos 
momentos de adoração e intimidade com o Pai, muitos já presenciamos em nossos ambientes 
profissionais ou acadêmicos o livramento do Senhor e a manifestação de sua virtude... porém 
de todos os lugares o mais difícil de vermos a ação de Deus geralmente é dentro de nossas 
famílias, em nossos lares, sobre a vida das pessoas que mais amamos, com por exemplo: pais, 
filhos, cônjuges e demais parentes.

Claro que isso  não é uma regra rígida,  mas em um número elevado de cristão  recém 
convertidos  a  família  sempre  é  a  mais  lenta  luta  a  ser  vencida  pelas  orações.  Parece  que 
Satanás vomita todo o lixo do inferno sobre aqueles que acabaram de tomar a decisão mais 
séria de sua vida, talvez com o intuito de amedronta-los ou inibir que sigam adiante com seu 
firme propósito de romper os laços do passado pecaminoso e caminhar em novidade de vida. 

É freqüente ouvirmos pessoas testemunharem que logo após sua conversão passaram a 
ter problemas com os familiares, com as finanças, algumas vezes até com a saúde... Deus não 
deseja que você viva numa eterna guerra dentro de seu lar, ainda que Ele permita que isso 
aconteça. Deus esta capacitando intercessores para cobrir suas famílias com muita oração e 
súplicas em todo o tempo, no espírito, a fim de que o poder da graça entre em ação e gere 
milhares de conversões.
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Entrando na Sala do Trono

Desde que Jesus Cristo derramou seu precioso sangue na cruz, somente através do seu 
sangue o homem pode entrar na santa e maravilhosa presença de Deus. Razão por que esta 
escrito  em  Hebreus 10.19 “Tendo, pois, irmãos, intrepidez para entrar no Santo dos 
Santos, pelo sangue de Jesus” . Quem proclama o evangelho sem colocar o sangue de Jesus na 
mensagem, falsifica  a  Boa Nova.  Pois  é  o sangue de Jesus  quem nos purifica  de todos os 
pecados,  não é a igreja, nem denominação religiosa ou rito sacramental.  Porém uma grande 
parte das pessoas nunca se apercebeu que o homem precisa entrar na presença de Deus! 

Muitos freqüentam as cerimônias religiosas e com isso acreditam estarem na Sala do 
Trono, o que é um grande engano. Conforme a denominação religiosa, muda a liturgia de culto, 
mas a grande maioria das liturgias procuram levar a congregação a entrar na presença de Deus, 
ou seja no Santo dos Santos. O problema é que entrar na sala do trono e encontrar-se com o 
Criador do universo é muito mais que um procedimento lógico-litúrgico,  é acima de tudo um ato 
de intercessão e intimidade com Deus.

De modo geral, num contexto ameríndio, onde a Igreja Católica Romana precedeu-nos na 
tarefa de proclamar a fé cristã, existem diversos conceitos religiosos equivocados que ao longo 
dos séculos foram lentamente pairando sobre o pensamento social coletivo. 

Um deles é a pseudo idéia que a igreja é a casa de Deus. Na Nova Aliança, fica claro que 
Deus não habita mais em templos feitos por mãos humanas, mas sim dentro de todos aqueles 
que receberam a Jesus Cristo como seu único Senhor e Salvador. Atos 7:47-50 “E Salomão 
lhe edificou casa; mas o Altíssimo não habita em templos feitos por mãos de homens, 
como diz o profeta: O céu é o meu trono, e a terra, o estrado dos meus pés. Que casa 
me edificareis, diz o Senhor, ou qual é o lugar do meu repouso? Porventura, não fez a 
minha mão todas estas coisas?”

 1 Coríntios 6:19 “Ou não sabeis que o nosso corpo é o templo do Espírito Santo, 
que habita em vós, proveniente de Deus, e que não sois de vós mesmos?”

Aquele local físico, onde habitualmente nos reunimos para congregar torna-se cheio da 
presença de Deus, na proporção em que as pessoas que convergem para aquele endereço estão 
cheias  do  Espírito  Santo.  Assim,  em  suas  reuniões  públicas  o  (1o)Senhor  é  invocado,  o 
(2o)Espírito Santo encontra liberdade para agir (2 Co 3:17) e (3o)ocorre a manifestação de sua 
doce e santa presença, bem como do seu poder e dons.

A presença de Deus é revelada em diversos episódios das sagradas escrituras,  mas a 
grande maioria dos cristãos confundem a (1)onipresença de Deus, com a (2)presença manifesta 
de sua glória. 

Sabemos que Deus vê todas as coisas e que sua onipresença é sobre toda a terra. Isso é 
diferente  de  afirmarmos  que  todos  os  lugares  são  Deus,  logo  o  panteísmo  religioso  não 
corresponde a verdade. Geralmente crescemos com o conceito de que Deus esta nos vendo, em 
todos os  lugares...  isso  justifica  nossos  avós  ao  dizerem:  -  “não  faça  isso,  pois  Deus esta 
vendo!”.  Outro  pensamento coletivo  errôneo  é  o  da  teologia  universalista  de que todos  os 
caminhos levam a Deus.

A Bíblia nos afirma em Mateus 18:20 “Porque, onde estiverem dois ou três reunidos 
em meu nome, ali eu estarei no meio deles”, essa é uma verdade a respeito da presença de 
Deus. Muitos crêem que Deus esta presente em suas reuniões, pois “sentem um arrepio na 
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coluna”. Quando vão ao culto e não sentem o “arrepio na coluna”, retornam frustrados para suas 
casas achando que por algum motivo Deus não se fez presente. 

Baseado  em Mt  18:20,  sabemos  que  isso  é  uma  falta  de  maturidade  espiritual,  pois 
independente de sentirmos ou não “arrepios na coluna”, sabemos que Deus esta presente em 
nossas reuniões pelo simples e suficiente fato da palavra d’Ele nos garantir isso! Eu creio na 
Bíblia, ela  diz que onde dois ou três estiverem reunidos em nome do Senhor, ali Deus se fará 
presente. Logo eu creio que Ele esta presente, independente do que sentir ou não, e acabou! 
Isso é onipresença de Deus e muitos se dão por satisfeitos com essa certeza!

Porém  o  fato  de  Deus  ser  todo  (oni)  presente,  não  implica  em  que  Ele  esteja 
manifestando o seu poder, sua unção ou dons espirituais. Essas manifestações sobrenaturais 
não acontecem em virtude da onipresença divina, mas sim em virtude da presença manifesta de 
sua glória, (shekiná, doxa)...

A presença manifesta de Deus é diferente de sua onipresença. Em muitas reuniões, Deus 
esta presente, esta operando individualmente nos corações das pessoas e nós não conseguimos 
perceber. Deus tem um jeitinho todo especial para falar com cada pessoa, Ele conhece nossa 
estrutura melhor que nós mesmos e sabe qual a forma mais eficiente para se revelar a cada um 
de nós. 

Porém, é possível haver a presença de Deus em uma reunião e não haver ação por parte 
dele. O fato de Deus estar presente não significa, que Ele esteja operando, manifestando seu 
poder, nem que o Espírito Santo tenha recebido liberdade para fluir. 

A grande maioria das pessoas, jamais percebeu que a presença manifesta da glória do 
Senhor é que faz a diferença em suas vidas. Muitos de nós estamos programados a nos dar por 
satisfeitos apenas em ir a igreja,  encontrar com os amigos, trocar gentilezas e quem sabe até 
sairmos para almoçar juntos, depois do culto... nada além disso. 

Porém Deus não esta satisfeito quando fazemos de sua igreja um simples clube social de 
convivência, onde Jesus comparece em nossas reuniões para ficar ali apenas nos observando. 
Deus procura por um povo que invoque o seu nome, manifeste sua glória entre as nações e 
periodicamente tenha momentos especiais de encontro com Ele, esses encontros sempre serão 
transformadores,  as pessoas que comparecerem a essas audiências celestiais sempre sairão 
com seu  caráter,  temperamento,  personalidade,  lembranças  do  passado  ou  até  mesmo seu 
corpo físico (...) transformados, conquanto a glória do Senhor tenha sido manifesta naquele 
lugar.

Infelizmente,  alguns líderes  acreditam que o poder  transformador  das vidas de suas 
ovelhas esta centralizado em toda a sua oratória, teologia sistemática, hermenêutica, exegese, 
psicologia pastoral ou outras habilidades pessoais. Inconscientemente idolatram a si mesmo, e 
as suas habilidades acadêmicas,  colocando-os num grau de importância  superior a presença 
manifesta da glória de Deus. Geralmente são líderes feridos, frustrados com a vida, alguns 
vindos de famílias miseráveis que apenas conseguiram subir na vida, graças aos seus esforços 
próprios  e  depois  de  reconhecidos  como ministros  do  evangelho  procuram suprir  todo  seu 
complexo de inferioridade, auto-afirmando suas grandes realizações e habilidades pessoais.

A Bíblia  não afirma que somos transformados  de culto  em culto,  nem de reunião  em 
reunião, muito menos de grandes realizações em grandes realizações, mas sim de glória em 
glória. Todas as habilidades acadêmicas, são muito importantes para a formação de líderes 
saudáveis e eficientes, porém jamais poderão substituir a importância da presença manifesta 
do  Senhor  e  de  seu  poder.  2  Coríntios  3:18  “Mas  todos  nós,  com  cara  descoberta, 
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refletindo,  como um espelho,  a glória  do Senhor,  somos transformados de glória  em 
glória, na mesma imagem, como pelo Espírito do Senhor.”

O que é a Sala do Trono?

Você deve estar pensando,  onde fica  e  como pode experimentar  esse lugar cheio  da 
presença manifesta da glória de Deus, onde o seu poder flui abundantemente, em cuja presença 
não há dor, sofrimento, depressão, angústia, enfermidade, mas apenas amor, santidade e fonte 
de vida. Somente na presença de Deus  o  cansado é fortalecido, o abatido recebe renovo, o 
doente é curado e o oprimido é liberto. 

 Precisamos aprender o caminho, que nos leva aos braços do Pai celestial, pois ali na sua 
presença  todos  joelhos  se  dobram  e  toda  língua  confessa.  Esse  caminho  é  especialmente 
alegorizado no Antigo Testamento pelo caminho que o Sumo Sacerdote realizava até o Santo 
dos Santos (Levíticos 16 e 17). Na Nova Aliança Jesus percorreu esse mesmo caminho por amor 
a nós, caminho que culminou na cruz do Calvário, onde o véu que separava o Santo dos Santos 
foi  rasgado. Por isso, hoje nós temos livre acesso ao Pai.

Levítico 16:2 “Então, disse o SENHOR a Moisés: Dize a Arão, teu irmão, que não 
entre no santuário em todo tempo, para dentro do véu, diante do propiciatório que está 
sobre a arca, para que não morra; porque aparecerei na nuvem sobre o propiciatório”.

 Êxodo 26:33-34 “Pendurarás o véu debaixo dos colchetes e trarás para lá a arca 
do Testemunho, para dentro do véu; o véu vos fará separação entre o Santo Lugar e o 
Santo  dos Santos. Porás a coberta do propiciatório sobre a arca do Testemunho no 
Santo dos Santos.” 

Em João 14:6  Jesus declarou-nos: “Eu sou o caminho, e a verdade, e a vida; ninguém 
vem ao Pai senão por mim”. Cristo levou sobre si os nossos pecados na cruz, por seu sangue 
somos perdoados e temos livre acesso ao Pai. O véu que nos separava, já não separa mais, pois 
foi rasgado de cima a baixo (Mateus 27:51), simbolizando uma ação que começou em Deus e 
culminou no homem. 

O caminho que na Antiga Aliança, apenas o Sumo Sacerdote podia trilhar, agora esta livre 
para todos nós trilharmos, não precisamos de santos, nem intermediários para falarmos com 
Deus, pois Cristo Jesus já nos mostrou o caminho e hoje somos livres para adora-lo.

Hebreus 9:9-14 “É isto uma parábola para a época presente; e, segundo esta, se 
oferecem tanto dons como sacrifícios, embora estes, no tocante à consciência, sejam 
ineficazes para aperfeiçoar aquele que presta culto, os quais não passam de ordenanças 
da carne, baseadas somente em comidas, e bebidas, e diversas abluções, impostas até ao 
tempo oportuno de reforma.

Quando, porém, veio Cristo como sumo sacerdote dos bens já realizados, mediante o 
maior e mais perfeito tabernáculo, não feito por mãos, quer dizer, não desta criação, 
não por meio de sangue de bodes e de bezerros, mas pelo seu próprio sangue, entrou no 
Santo dos Santos, uma vez por todas, tendo obtido eterna redenção. Portanto, se o 
sangue de bodes e de touros e a cinza de uma novilha, aspergidos sobre os contaminados, 
os santificam, quanto à purificação da carne, muito mais o sangue de Cristo, que, pelo 
Espírito  eterno,  a  si  mesmo  se  ofereceu  sem  mácula  a  Deus,  purificará  a  nossa 
consciência de obras mortas, para servirmos ao Deus vivo!”
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 Romanos 8:35-39 “Quem nos separará do amor de Cristo? Será tribulação, ou 
angústia, ou perseguição, ou fome, ou nudez, ou perigo, ou espada? Como está escrito: 
Por amor de ti, somos entregues à morte o dia todo, fomos considerados como ovelhas 
para o matadouro. Em todas estas coisas, porém, somos mais que vencedores, por meio 
daquele que nos amou. Porque eu estou bem certo de que nem a morte, nem a vida, nem 
os anjos, nem os principados, nem as coisas do presente, nem do porvir, nem os poderes, 
nem a altura, nem a profundidade, nem qualquer outra criatura poderá separar-nos do 
amor de Deus, que está em Cristo Jesus, nosso Senhor.”

A Sala do Trono é o lugar onde Deus esta assentado, onde constantemente recebe louvor 
e adoração. Jesus esta a sua destra e de todas as descrições bíblicas sobre esse lugar, creio 
que a melhor seja a que João recebeu em  Apocalipse 4:1b-11 “...falar comigo, dizendo: 
Sobe  para  aqui,  e  te  mostrarei  o  que  deve  acontecer  depois  destas  coisas. 
Imediatamente, eu me achei em espírito, e eis armado no céu um trono, e, no trono, 
alguém sentado; e esse que se acha assentado é semelhante, no aspecto, a pedra de 
jaspe e de sardônio, e, ao redor do trono, há um arco-íris semelhante, no aspecto, a 
esmeralda. Ao redor do trono, há também vinte e quatro tronos, e assentados neles, 
vinte e quatro anciãos vestidos de branco, em cujas cabeças estão coroas de ouro. Do 
trono saem relâmpagos, vozes e trovões, e, diante do trono, ardem sete tochas de fogo, 
que são os sete Espíritos de Deus. Há diante do trono um como que mar de vidro, 
semelhante ao cristal, e também, no meio do trono e à volta do trono, quatro seres 
viventes cheios de olhos por diante e por detrás. O primeiro ser vivente é semelhante a 
leão, o segundo, semelhante a novilho, o terceiro tem o rosto como de homem, e o quarto 
ser vivente é semelhante à águia quando está voando. E os quatro seres viventes, tendo 
cada um deles, respectivamente, seis asas, estão cheios de olhos, ao redor e por dentro; 
não têm descanso, nem de dia nem de noite, proclamando: Santo, Santo, Santo é o 
Senhor Deus, o Todo-Poderoso, aquele que era, que é e que há de vir. Quando esses 
seres viventes derem glória, honra e ações de graças ao que se encontra sentado no 
trono, ao que vive pelos séculos dos séculos, os vinte e quatro anciãos prostrar-se-ão 
diante daquele que se encontra sentado no trono, adorarão o que vive pelos séculos dos 
séculos e depositarão as suas coroas diante do trono, proclamando: Tu és digno, Senhor e 
Deus nosso, de receber a glória, a honra e o poder, porque todas as coisas tu criaste, 
sim, por causa da tua vontade vieram a existir e foram criadas.”

Esse  não  é  um  lugar  físico  que  naturalmente  podemos  chegar  até  lá,  mas  um  lugar 
espiritual onde muitas pessoas diariamente entram para conversar com seu Criador.  Alguns 
comparecem na presença de Deus para lhe apresentar suas petições, outros apenas para somar 
a sua adoração à dos vinte e quatro anciões e quatro seres viventes,  outros simplesmente 
entram na presença do Rei do Universo para apresentar-lhe toda sua gratidão...

O fato  é  que podemos  e devemos  entrar  nessa  sala  do  trono,  a  fim de termos uma 
audiência  com  Deus  e  sairmos  desse  lugar  transformados.  Esses  encontros  devem  ser 
freqüentes, e jamais esporádicos, quanto mais tempo gastarmos na presença de Deus, mais 
semelhantes a Maria, irmão de Marta  seremos, aquela que escolheu a melhor parte (Lucas 
10:38-42 e II Coríntios 3:18).
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Em alguns momentos, não sabemos se fomos arrebatados a presença de Deus ou se foi o 
céu  que  desceu  onde  estávamos  reunidos.  Diversos  personagens  tiveram  esse  tipo  de 
experiência sobrenatural. 

Hebreus 6:4-5 “É impossível, pois, que aqueles que uma vez foram iluminados, e 
provaram o dom celestial, e se tornaram participantes do Espírito Santo, e provaram a 
boa palavra de Deus e os poderes da era vindoura,...” Creio que tanto na dispensação da 
lei, quanto hoje, na atual era de dispensação da graça, Deus pode abrir “janelas” e manifestar 
um pouquinhos dos  “poderes da era vindoura” em nossas reuniões.  Deus não é obrigado a 
realizar tais manifestações de poder em resposta aos nossos desejos egoístas... mas Ele pode o 
realizar em resposta a sua soberana vontade. Quando isso acontece, sinais do Reino de Deus 
marcam essas  reuniões,  paralíticos  andam,  cegos  vêem,  surdos  ouvem,  endemoninhados  são 
libertos e principalmente, o maior de todos os milagres: pecadores se arrependem e nascem de 
novo. 

Pessoas que Experimentaram esses “poderes da era vindoura”:

Vejamos alguns personagens bíblicos que estiveram na presença do Senhor ou a viram, e 
como podemos entrar na Sala do Trono,  no Santos dos Santos e ali  apresentarmos nossas 
petições como intercessores:

Jacó - Gênesis 28:11-22 – Enquanto fugia de seu irmão Esaú, Deus veio ao encontro de 
Jacó e falou com ele em sonho.  Viu uma escada ligando céus e terra,  e milhares de anjos 
subindo e descendo do céu e estabeleceu com Deus uma aliança. Essa escada que Jacó viu em 
sonho, simboliza o sacrifício de Jesus Cristo, pois apenas por intermédio dele temos acesso ao 
Pai.

Moisés - Êxodo 3:2 - Em seu encontro com Deus na sarça ardente. Nesse episódio creio 
que Deus abriu uma janela, na atual dispensação de tempo e decidiu manifestar um pouquinho 
dos poderes da era vindoura a fim de convencer Moisés de seu chamado.  O ministério de 
Moisés foi marcado por diversos episódios desse tipo, diversos sinais na presença de Faraó. 
Algo mais intenso acontece em Êxodo 24, quando Moisés sobe ao monte para receber as tábuas 
de pedra, todo o monte fumega e ainda quando ele se esconde na fenda da rocha e Deus passa 
com sua glória.

Davi – Salmo 100:4 - Não é por qualquer razão que as escrituras nos dizem que “Davi era 
um homem segundo o coração de Deus”,  mesmo na Antiga Aliança,  onde nenhum sacerdote 
jamais poderia entrar no Santo dos Santos sem ofertas e sacrifícios de sangue (Hebreus 9:7) 
esse rei-poeta já havia compreendido o desejo do coração do Pai. Davi compôs diversos salmos 
dizendo:  “Porque não te comprazes em sacrifícios, senão eu os daria; tu não te deleitas 
em holocaustos.  Os  sacrifícios  para  Deus  são o  espírito  quebrantado;  a  um coração 
quebrantado e contrito não desprezarás, ó Deus.” Salmo 51:16-17. 

Davi nos dá uma dica de como podemos entrar na Sala do Trono, no  Salmo 100:4 esta 
escrito:  “Entrarei em tua presença, pelas portas do louvor, com hinos e bendirei o seu 
nome...”. Através da adoração e ações de graças nós podemos entrar na presença de Deus.
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Salmos 24:7  ”Levantai, ó portas, as vossas cabeças; levantai-vos, ó entradas eternas, e 
entrará o Rei da Glória.”

Salmos 5:7 “Mas eu entrarei em tua casa pela grandeza da tua benignidade;  e em teu 
temor me inclinarei para o teu santo templo.”

Salmos 42:2 “A minha  alma tem sede  de Deus,  do  Deus vivo;  quando entrarei  e  me 
apresentarei ante a face de Deus?”

Salmos 66:13 “Entrarei em tua casa com holocaustos; pagar-te-ei os meus votos,”
Salmos 118:19 “Abri-me as portas da justiça; entrarei por elas e louvarei ao SENHOR.”

Éster – Éster 4:11–17 e 5:1-3 – A história dessa mulher simboliza muito bem aquilo 
que todo intercessor eficiente precisa fazer. Ele jejua, ora e corre riscos  por amor a causa 
que ele intercede. Muitos querem ver o Rei Celestial inclinando seu cetro ao seu favor, mas não 
estão dispostos a correr riscos, a saírem de sua zona de conforto.

“11 Todos os servos do rei e o povo das províncias do rei sabem que, para qualquer 
homem ou mulher que, sem ser chamado, entrar no pátio interior para avistar-se com o 
rei, não há senão uma sentença, a de morte, salvo se o rei estender para ele o cetro de 
ouro, para que viva; e eu, nestes trinta dias, não fui chamada para entrar ao rei.

Fizeram saber a Mordecai as palavras de Ester.
Então,  lhes  disse  Mordecai  que  respondessem  a  Ester:  Não  imagines  que,  por 

estares na casa do rei, só tu escaparás entre todos os judeus. Porque, se de todo te 
calares agora, de outra parte se levantará para os judeus socorro e livramento, mas tu e 
a casa de teu pai perecereis; e quem sabe se para conjuntura como esta é que foste 
elevada a rainha? Então, disse Ester que respondessem a Mordecai:

Vai, ajunta a todos os judeus que se acharem em Susã, e jejuai por mim, e não 
comais, nem bebais por três dias, nem de noite nem de dia; eu e as minhas servas 
também jejuaremos. Depois, irei ter com o rei, ainda que é contra a lei; se perecer, 
pereci. Então, se foi Mordecai e tudo fez segundo Ester lhe havia ordenado.

5:1 Ao terceiro dia, Ester se aprontou com seus trajes reais e se pôs no pátio 
interior da casa do rei, defronte da residência do rei; o rei estava assentado no seu 
trono real fronteiro à porta da residência.

Quando o rei viu a rainha Ester parada no pátio, alcançou ela favor perante ele; 
estendeu o rei para Ester o cetro de ouro que tinha na mão; Ester se chegou e tocou a 
ponta do cetro. Então, lhe disse o rei: Que é o que tens, rainha Ester, ou qual é a tua 
petição? Até metade do reino se te dará.”

Isaías – Isaías 6:2-8 – Por ocasião do chamado desse profeta, Deus enviou um Serafim 
para tocar em seus lábios com brasas vivas retiradas do altar e assim purifica-lo. Depois disso 
ele apenas ouviu a voz do Senhor e respondeu positivamente ao seu chamado. “5 Então, disse 
eu: ai de mim! Estou perdido! Porque sou homem de lábios impuros, habito no meio de um 
povo de impuros lábios, e os meus olhos viram o Rei, o SENHOR dos Exércitos! Então, um 
dos serafins voou para mim, trazendo na mão uma brasa viva, que tirara do altar com 
uma tenaz; com a brasa tocou a minha boca e disse: Eis que ela tocou os teus lábios; a 
tua iniqüidade foi tirada, e perdoado, o teu pecado. Depois disto, ouvi a voz do Senhor, 
que dizia: A quem enviarei, e quem há de ir por nós? Disse eu: eis-me aqui, envia-me a 
mim”.  
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Observe  que  antes  de  Isaías  falar  com  Deus,  foi  preciso  que  seus  lábios  fossem 
purificados  pelo  toque  da  brasa  viva  trazida  pelo  Serafim.  Semelhante  modo,  somos  hoje 
purificados e perdoados de todos os nossos pecados pelo poder do sangue de Jesus. 

Todo  intercessor  precisa  ter  uma experiência  semelhante  a  essa  com Deus,  se  você 
deseja ser eficiente em suas orações, peça para o Senhor tocar nos seus lábios com fogo do 
altar, tocar em seu coração para remover as cinzas e ascender o primeiro amor. Enquanto você 
não for impactado pelo poder do toque de Jesus, seu ministério será uma piada!

Jeremias –  Jeremias  1:4-10 –  Esse  profeta  é  carinhosamente  chamado  de  profeta 
chorão,  pois  constantemente Deus mandava ele entregar mensagens proféticas duras e ele 
ficava com medo, Deus precisava vir e confortar o seu coração. Jeremias também teve visões e 
experiências  muito  fortes  com  Deus  ao  longo  de  seu  ministério.  Em  Jeremias  29:11-14 
encontramos  um  principio  muito  importante  para  as  nossas  vidas:  “Eu  é  que  sei  que 
pensamentos tenho a vosso respeito, diz o SENHOR; pensamentos de paz e não de mal, 
para vos dar o fim que desejais. Então, me invocareis, passareis a orar a mim, e eu vos 
ouvirei. Buscar-me-eis e me achareis quando me buscardes de todo o vosso coração. 
Serei achado de vós, diz o SENHOR, e farei mudar a vossa sorte; congregar-vos-ei de 
todas as nações e de todos os lugares para onde vos lancei, diz o SENHOR, e tornarei a 
trazer-vos ao lugar donde vos mandei para o exílio.”  Observe que o próprio Deus esta 
falando para o povo INVOCÁ-LO, ORAR a Ele, que serão ouvidos...

Ezequiel –  Ezequiel  1 –  O  chamado  profético  desse  profeta  foi  marcado  por  muita 
manifestação sobrenatural do poder de Deus. O vento impetuoso que veio do norte, as rodas de 
fogo, os seres viventes...  porém no versículo 1 do primeiro capítulo encontramos uma chave 
preciosa:  “E aconteceu, no trigésimo ano, no quarto  mês, no  dia quinto do mês, que, 
estando eu no meio dos cativos, junto ao rio Quebar, SE ABRIRAM OS CÉUS, e eu vi 
visões de Deus. No quinto  dia do mês (no quinto ano do cativeiro do rei Joaquim),veio 
expressamente a palavra do SENHOR a Ezequiel, filho de Buzi, o sacerdote, na terra dos 
caldeus, junto ao rio Quebar, e ali esteve sobre ele a mão do SENHOR. Olhei, e eis que 
um vento tempestuoso vinha do Norte, e uma grande nuvem, com um fogo a; revolver-se, 
e um resplendor ao redor dela, e no meio uma coisa como de cor de âmbar, que  saía 
dentre o fogo. E, do meio dela, saía a semelhança de quatro animais;...”

Essa expressão “se abriram os céus, e eu vi visões de Deus”, revela o modo como o Senhor 
decidiu se revelar a Ezequiel. Precisamos clamar e interceder pedindo que o Senhor rasgue os 
céus sobre nossas reuniões, famílias, igrejas e cidades.

João –  Apocalipse 4:1-11 – Sem dúvida nenhuma João esteve literalmente na Sala do 
Trono, “em espírito” diz o texto bíblico e ali pode receber revelações muito profundas. 

Não podemos nos esquecer que João era homem, semelhante a nós. Pecador, que teve 
seus pecados lavados no sangue de Jesus. Deus simplesmente o escolheu para ser mensageiro 
de um revelação. Quando entramos na Sala do Trono, pelas portas do louvor, encontramo-nos 
com o Criador, nos prostramos em sua presença e simplesmente vivenciamos aquele instante 
eterno. As palavras perdem o sentido, mas de coração para coração temos comunhão com Deus.

Nosso espírito pode em alguns casos, gemer, sentir dores de parto ou simplesmente ser 
inundado de tremenda paz... não importa muito as manifestações, o importante é que estamos 
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na presença do Pai e ali há gozo, alegria, cura, libertação. Ali nos conhecemos como realmente 
somos, diante do Pai nossos pecados e segredos mais profundos são revelados.

“2 Imediatamente, eu me achei em espírito, e eis armado no céu um trono, e, no 
trono, alguém sentado; e esse que se acha assentado é semelhante, no aspecto, a pedra 
de jaspe e de sardônio, e, ao redor do trono, há um arco-íris semelhante, no aspecto, a 
esmeralda.”

Paulo em sua  carta  ao  coríntios  afirma  conhecer  um  Homem,  que  foi  arrebatado  ao 
terceiro céu, e assim este foi levado a presença de Deus.  2 Coríntios 12:2  “Conheço um 
homem em Cristo que, há catorze anos (se no corpo, não sei; se fora do corpo, não sei; 
Deus o sabe), foi arrebatado até ao terceiro céu.”. Também devemos lembrar de Enoque e 
Elias, ambos foram profetas cheias do Espírito Santo que foram levadas vivas para o céu. 

Hebreus  11:5 “Pela fé,  Enoque foi  trasladado para não ver a morte e não foi 
achado,  porque  Deus  o  trasladara,  visto  como,  antes  da  sua  trasladação,  alcançou 
testemunho de que agradara a Deus.”. Judas 1:14 “E destes profetizou também Enoque, 
o  sétimo depois  de Adão,  dizendo:  Eis  que  é vindo  o  Senhor  com milhares  de seus 
santos”.

2 Reis 2:11 “E sucedeu que, indo eles andando e falando, eis que um carro de fogo, 
com cavalos de fogo, os separou um do outro; e Elias subiu ao céu num redemoinho.”

Muitas  pessoas  tiveram  experiências  extraordinárias  com  Deus  ao  entrarem  em  sua 
presença, seja pelo louvor, adoração ou simplesmente por suas orações, ações de graça, espera 
confiante no Senhor...

Fica difícil discernir se “entramos na presença do Senhor” ou se os “céus foram abertos e 
a sua glória desceu onde estávamos”. Na verdade não importa muito, o que importa é sabermos 
que Deus esta interessado em resplandecer sobre as nossas vidas um pouco de sua glória, a fim 
de que sejamos transformados de fé em fé. 

Hebreus 4:16  “Acheguemo-nos, portanto, confiadamente, junto ao trono da graça, 
a fim de recebermos misericórdia e acharmos graça para socorro em ocasião oportuna.”

Entrar na Sala do Trono é uma atitude de fé, individual de cada cristão, não apenas dos 
pastores ou intercessores, mas de todos aqueles que crêem em Jesus Cristo. Entrar na sala do 
trono é muito mais que permanecer passivo diante das adversidades que a vida nos trás, é 
assumir a posição de guerreiro, intercessor e entrar na presença do Deus todo poderoso, o qual 
é o único que pode julgar a sua petição e transformar qualquer circunstância.

Pratique esse exercício de fé em sua vida devocional com Deus. 
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O que nos Impede de Entrar no Santo dos Santos?

 Todas  as  religiões  do  mundo,  de  alguma maneira  procuram ensinar  ao  homem como 
construir uma ponte para chegar a Deus. A fé cristã, é a única religião do mundo, onde Deus 
vem ao encontro do homem. Onde Deus confunde as línguas em Babel pois não aceitou que o 
homem chegasse ao seu encontro por meios próprio. 

O  Deus  dos  cristãos,  veio  ao  encontro  de  toda  humanidade  na  encarnação  de  seu 
primogênito filho, Jesus Cristo e por internédio de seu sacrifício, morte e ressurreição,  hoje 
temos livre acesso ao Pai. Deus costuma destruir toda e qualquer espécie de Torre, para ter 
acesso a Ele, mas ele se agrada quando construímos em nossos corações tronos e altares para 
que Ele reine. 

“Tendo, pois, irmãos, intrepidez para entrar no Santo dos Santos, pelo sangue de 
Jesus, pelo novo e vivo caminho que ele nos consagrou pelo véu, isto é, pela sua carne, e 
tendo grande sacerdote sobre a casa de Deus, aproximemo-nos, com sincero coração, em 
plena certeza de fé, tendo o coração purificado de má consciência e lavado o corpo com 
água pura. Guardemos firme a confissão da esperança, sem vacilar, pois quem fez a 
promessa é fiel.” Hebreus 10:19-23

Muitos  intercessores  são  pouco  eficientes  em  suas  orações,  pois  quando  oram  não 
conseguem ser sinceros consigo mesmo. Mentiram tanto ao longo da vida, que hoje não sabem 
mais o que de fato é verdade e o que foi mentira. Passaram a crer em suas mentiras como se 
fossem verdades absolutas. 

De todas as barreiras e bloqueios que tentam nos impedir de entrar na presença do Pai, a 
principal de todas é o pecado. Sabemos que Deus é santo, e que sem santidade é impossível 
estar na presença Dele e não sermos consumidos. Graças a Jesus Cristo que nos proporcionou 
um meio seguro de termos comunhão com o Pai, apesar de todos os nossos pecados. Quando 
entramos na presença de Deus, ele nos vê através do sangue de Jesus, por isso não somos 
consumidos. Levítico 20:7 “Portanto, santificai-vos e sede santos, pois eu sou o SENHOR, 
vosso Deus”. 1 Pedro 1:16 “porquanto escrito está: Sede santos, porque eu sou santo”.

Infelizmente muitos cristãos  nunca entenderam e jamais experimentaram o poder da 
verdadeira  confissão  de  pecados.  Uma  confissão  de  pecados  regada  por  intenso 
arrependimento só pode ser gerada pelo próprio Deus. O Espírito Santo é quem nos convence 
do pecado e por seu intermédio somos levados ao encontro de novo nascimento com Jesus 
Cristo. 

Milhares de cristão se torturam perguntando-se: Como posso orar quando sei que falhei 
para com Deus? A lembrança do passado, o sentimento de culta e o remorso... invadem a mente 
e comprometem toda confiança nas orações. Logo não conseguem experimentar a palavra de 
Deus gerando vida em seu interior. Com muito esforço, conseguem racionalizar o perdão, porém 
verdadeira libertação da culpa só em Jesus. 

Em seu livro “Orar é Invadir o Impossível”, o Pr. Jack Hayford nos diz que “é impossível 
entrarmos na Sala do Trono com nossas botas sujas de lama, e simplesmente pedirmos 
desculpas pela sujeira que espalhamos, e olharmos para Deus com um sorriso amarelo”.  O 
pecado é um obstáculo para nossa comunhão com Deus, porém quando Deus nos olha através do 
sangue de Jesus, o que se verifica é exatamente o contrário:

1- Meu pecado torna possível a manifestação da graça de Deus
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2- Meu pecado é um lembrete poderoso de minha dependência absoluta de Cristo
3- Meu pecado quando confessado, ocasionará a manifestação da misericórdia  divina
4- Sempre que meu pecado é resolvido, retorno a fonte de poder, cura e libertação: a 

cruz do calvário, onde o sangue de Jesus foi derramado por mim.

Deixe-me falar  um pouco  sobre  a  culpa,  esse  sentimento  horrível  e  maligno.  Culpa  é 
semelhante a um câncer, em nossa alma. Ele nos mata espiritualmente aos pouquinhos, dia a dia, 
pecado a pecado e quando menos esperamos, já estamos abatidos em nossa fé.

A  culpa  tem  poder  para  nos  paralisar,  gera  em  nosso  interior  um  sentimento  de 
impotência e frustração. Ela não edifica e muito menos nos ajuda a corrigir nossos pecados. 

O principal agente da culpa é Satanás, nosso adversário. A Bíblia nos diz que ele é o nosso 
acusador:  Apocalipse 12:10 “Então, ouvi grande voz do céu, proclamando: Agora, veio a 
salvação, o poder, o reino do nosso Deus e a autoridade do seu Cristo, pois foi expulso o 
acusador de nossos irmãos, o mesmo que nos acusa de dia e de noite, diante do nosso 
Deus.” 

Graças a Deus que temos Jesus como nosso advogado,o qual esta na presença de Deus, 
como nosso mediador.  1 Timóteo 2:5 “Porquanto há um só Deus e um só Mediador entre 
Deus e os homens, Cristo Jesus, homem”.

1 Tessalonisenses 3:11-13 “Ora, o nosso mesmo Deus e Pai, e Jesus, nosso Senhor, 
dirijam-nos o caminho até vós, e o Senhor vos faça crescer e aumentar no amor uns para 
com os outros e para com todos, como também nós para convosco,a fim de que seja o 
vosso coração confirmado em santidade, isento de culpa, na presença de nosso Deus e 
Pai, na vinda de nosso Senhor Jesus, com todos os seus santos.”

Deus jamais nos acusou, nem nos acusará dos nossos pecados. O Espírito Santo de Deus 
nos convence dos pecados. Traz a luz o que esta em trevas na nossa vida, porém somos nós 
quem tomamos a decisão de renunciar ao pecado, confessa-lo, pedir perdão... Satanás gera em 
nosso coração o peso da culpa, a fim de nos inibir e impedir de recebermos cura e perdão.

Na  próxima  vez  que  você  desejar  abrir  os  abraços  na  adoração,  fechar  os  olhos  ou 
simplesmente  glorificar  a  Deus  e  em  sua  consciência  surgir  um  sentimento  de  culpa.  Um 
pensamento do tipo: - “Pare de fingir ser um cristão comprometido, abaixa logo essas suas 
mãos, pois eu sei de seus pecados...”

Tenha certeza, essa voz é de Satanás, o qual veio acusá-lo em pensamentos, palavras ou 
ações, fique firme na posição de intercessor guerreiro. Ajude-o a relacionar um número ainda 
maior,  todos  os  seus  pecados,  Satanás  sempre nos acusa  de uns  três ou quatro cada  vez. 
Preferivelmente,  escreva  em  uma  folha  de  papel  todos  os  pecados  que  Satanás  estiver 
acusando você naquele instante, e escreva outros pecados que ele não estiver acusando você 
naquele instante,  mas que você lembra ter cometido...  você ficará assustado ao perceber o 
tamanho  dessa  listagem....  no  final  de  tudo,  diga  para  Satanás  em alta  voz:  “Todos  esses 
pecados que você me acusou já foram lavados pelo poder do Sangue de Jesus”.  Você pode 
escrever no final da listagem: “Já foram perdoados e purificados pelo sangue de Jesus!” 

Então você entrega para Satanás como recordação, de uma área de sua vida em que ele no 
passado  tinha  direito  legal  para  operar  e  acusar,  mas  que  mediante  a  confissão  e 
arrependimento ele não tem mais direito de te acusar!
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Com essa postura,  você sempre poderá entrar na Sala do Trono.  Pois a confissão e o 
arrependimento geram libertação da culpa e do remorso. Deus é especialista em transformar a 
maldição do pecado em bênção. Só Jesus transforma a vergonha em honrra. 

A bênção de termos nossa consciência limpa diante de Deus e diante dos homens, gera em 
nosso  interior  uma maior  ousadia  espiritual.  Em Cristo  Jesus,  assumimos  nosso  lugar  como 
filhos de Deus e abrimos nossa boca para cumprir o que esta escrito em 1 Timóteo 1:18-20 e 
2:1-3 “Este é o dever de que te encarrego, ó filho Timóteo, segundo as profecias de que 
antecipadamente foste objeto: combate, firmado nelas, o bom combate, mantendo fé e 
boa consciência, porquanto alguns, tendo rejeitado a boa consciência, vieram a naufragar 
na fé.  E dentre esses se contam Himeneu e Alexandre, os quais entreguei a Satanás, 
para serem castigados, a fim de não mais blasfemarem.

2:1  Antes  de  tudo,  pois,  exorto  que  se  use  a  prática  de  súplicas,  orações, 
intercessões, ações de graças, em favor de todos os homens, em favor dos reis e de 
todos os que se acham investidos de autoridade, para que vivamos vida tranqüila e mansa, 
com toda piedade e respeito. Isto é bom e aceitável diante de Deus, nosso Salvador,”.

I João 1:7-10 e 2:1-2 “Se, porém, andarmos na luz, como ele está na luz, mantemos 
comunhão uns com os outros e o sangue de Jesus, seu Filho, nos purifica de todo pecado”

Se dissermos que não temos pecado nenhum, a nós mesmos nos enganamos, e a verdade 
não está em nós. Se confessarmos os nossos pecados, ele é fiel e justo para nos perdoar 
os pecados e nos purificar de toda injustiça.  Se dissermos que não temos cometido pecado, 
fazemo-lo mentiroso, e a sua palavra não está em nós.

2:1 Filhinhos meus, estas coisas vos escrevo para que não pequeis.  Se, todavia, alguém 
pecar, temos Advogado junto ao Pai, Jesus Cristo, o Justo; e ele é a propiciação pelos 
nossos pecados e não somente pelos nossos próprios, mas ainda pelos do mundo inteiro.”

Provérbios 28:13 “O que encobre as suas transgressões jamais prosperará; mas o 
que as confessa e deixa alcançará misericórdia.”

Veja, uma vez resolvido o seu problema com o pecado, entrar na presença de Deus passa a 
ser um ato voluntário, algo gostoso e atraente para cada um de nós. Deus já providenciou tudo 
aquilo  que  você  e  eu  precisamos  para  podermos  entrar  em  sua  presença.  Já  esta  tudo 
consumado, na cruz do Calvário. 

Não peça para Deus fazer por você, aquilo que Ele espera que você faça!
Abandone toda passividade em suas orações, e comece agora mesmo a orar entrando na 

sala do trono. Seja bem vindo a sala do trono, o Deus de amor estava lhe esperando!
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7 Pontos a Serem Observados:

1 – Humilhe-se na presença do Senhor. 
1 Pedro 5:6-7 “Humilhai-vos, portanto, sob a poderosa mão de Deus, para que ele, 

em tempo oportuno, vos exalte,  lançando sobre ele toda a vossa ansiedade, porque ele 
tem cuidado de vós.”

2 – Confesse seus pecados, pelo nome, sem generaliza-los. Pecado por pecado 
você deve pedir perdão e lave sua consciência no sangue de Jesus. Em muitas vezes precisamos 
primeiro  orar pedindo  que Deus gere no nosso  interior  um verdadeiro  arrependimento  por 
determinado pecado. Muitos tem consciência do pecado, porém racionalizam o perdão e fingem 
um arrependimento.

Salmo 51:7-13 “Purifica-me com hissopo, e ficarei limpo; lava-me, e ficarei mais 
alvo  que  a  neve.  Faze-me  ouvir  júbilo  e  alegria,  para  que  exultem  os  ossos  que 
esmagaste. Esconde o rosto dos meus pecados e apaga todas as minhas iniqüidades. Cria 
em mim, ó Deus, um coração puro e renova dentro de mim um espírito inabalável. Não me 
repulses da tua presença, nem me retires o teu Santo Espírito. Restitui-me a alegria da 
tua  salvação  e  sustenta-me  com  um  espírito  voluntário.  Então,  ensinarei  aos 
transgressores os teus caminhos, e os pecadores se converterão a ti”.

3 – Desabafe com Deus, semelhante a um desabafo com seu melhor amigo. Um 
coração contrito e um espírito quebrantado são as verdadeiras ofertas de sacrifícios que o 
Senhor aceita (Salmo 51:17 e Isaías 57:15).

2 Coríntios 4:13-18 “Tendo, porém, o mesmo espírito da fé, como está escrito: Eu 
cri; por isso, é que falei. Também nós cremos; por isso, também falamos, sabendo que 
aquele  que  ressuscitou  o  Senhor  Jesus  também  nos  ressuscitará  com  Jesus  e  nos 
apresentará convosco. Porque todas as coisas existem por amor de vós, para que a graça, 
multiplicando-se, torne abundantes as ações de graças por meio de muitos, para glória de 
Deus. Por isso, não desanimamos; pelo contrário, mesmo que o nosso homem exterior se 
corrompa, contudo, o nosso homem interior se renova de dia em dia. Porque a nossa leve 
e  momentânea  tribulação  produz  para  nós  eterno  peso  de  glória,  acima  de  toda 
comparação, não atentando nós nas coisas que se vêem, mas nas que se não vêem; porque 
as que se vêem são temporais, e as que se não vêem são eternas”.

4 – Faça como Davi, entre na presença do Senhor pelas portas do louvor. Peça 
ao Espírito Santo fazer de você um verdadeiro adorador, que adora ao Pai em espírito e em 
verdade (Jo 4:23-24). Adorar quando tudo vai bem é fácil, adorar nas tribulações é apenas 
para os intercessores que querem ver Deus movendo o sobrenatural em sua vida e presenciar o 
terremoto que Deus vai realizar em suas prisões (Atos 16:26).

Salmo  100:4  “Entrarei  em  tua  presença,  pelas  portas  do  louvor,  com  hinos  e 
bendirei o seu nome...”

Salmos 42:2 “A minha alma tem sede de Deus, do Deus vivo; quando entrarei e me 
apresentarei ante a face de Deus?”
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Atos  16:22-26  “Levantou-se  a  multidão,  unida  contra  eles,  e  os  pretores, 
rasgando-lhes  as  vestes,  mandaram açoitá-los  com varas.   E,  depois  de lhes  darem 
muitos açoites, os lançaram no cárcere, ordenando ao carcereiro que os guardasse com 
toda a segurança. Este, recebendo tal ordem, levou-os para o cárcere interior e lhes 
prendeu os pés no tronco. Por volta da meia-noite, Paulo e Silas oravam e cantavam 
louvores a Deus, e os demais companheiros de prisão escutavam. De repente, sobreveio 
tamanho terremoto, que sacudiu os alicerces da prisão; abriram-se todas as portas, e 
soltaram-se as cadeias de todos”.

1 Tessalonicenses 5:16-20 “Regozijai-vos sempre. Orai sem cessar. Em tudo, dai 
graças, porque esta é a vontade de Deus em Cristo Jesus para convosco. Não apagueis o 
Espírito. Não desprezeis as profecias”.

5 – Cale-se para ouvir Deus falar. Peça para o Espírito Santo abrir seus ouvidos 
espirituais para receber direção, consolo ou exortação específica. Eclesiastes nos fala que há 
tempo de falar e tempo de ouvir.  O intercessor que não consegue aquietar seu coração na 
presença do Senhor e apenas ouvi-lo, não terá maturidade para vencer grandes batalhas.

Peça para Deus exercitar seu ouvido e sua sensibilidade espiritual, a fim de ouvir apenas 
a voz de Deus e não ser confundido.

Salmo 40:1-3 “Esperei confiantemente pelo SENHOR; ele se inclinou para mim e me 
ouviu quando clamei por socorro. Tirou-me de um poço de perdição, de um tremedal de 
lama; colocou-me os pés sobre uma rocha e me firmou os passos. E me pôs nos lábios um 
novo cântico, um hino de louvor ao nosso Deus; muitos verão essas coisas, temerão e 
confiarão no SENHOR”.

6 – Assuma a postura de guerreiro e traga na presença do Senhor os alvos 
da sua Intercessão. Você pode trazer na sala do trono, junto com você, sua família, seus 
amigos, sua vida profissional, alguém internado em um hospital, sua cidade, seu país, alguma 
autoridade, sua igreja, seu pastor, etc... Apresente-os diante do trono de Deus e invoque sobre 
eles a presença divina, sua glória, seu poder.

Efésios 6:10-13 “Quanto ao mais, sede fortalecidos no Senhor e na força do seu 
poder.  Revesti-vos de toda a armadura de Deus, para poderdes ficar firmes contra as 
ciladas do diabo; porque a nossa luta não é contra o sangue e a carne, e sim contra os 
principados e potestades, contra os dominadores deste mundo tenebroso, contra as forças 
espirituais do mal, nas regiões celestes.  Portanto, tomai toda a armadura de Deus, para 
que  possais  resistir  no  dia  mau  e,  depois  de  terdes  vencido  tudo,  permanecer 
inabaláveis”.

Salmo 91:9-13 “Pois disseste: O SENHOR é o meu refúgio. Fizeste do Altíssimo a 
tua morada. Nenhum mal te sucederá, praga nenhuma chegará à tua tenda. Porque aos 
seus anjos dará ordens a teu respeito, para que te guardem em todos os teus caminhos. 
Eles te sustentarão nas suas mãos, para não tropeçares nalguma pedra. Pisarás o leão e 
a áspide, calcarás aos pés o leãozinho e a serpente”.

2 Reis 19:35 “Então, naquela mesma noite, saiu o Anjo do SENHOR e feriu, no 
arraial dos assírios, cento e oitenta e cinco mil; e, quando se levantaram os restantes 
pela manhã, eis que todos estes eram cadáveres.”
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7  –  Encerre  sua  oração  agradecendo  como  se  já  tivesse  recebido  suas 
petições. Agradeça a Deus e novamente o adore, louve e glorifique seu santo nome. Despeça-
se Dele, como quem se despede de um grande amigo e diga: Amém – que significa: Assim seja!

Matheus 18:18-20 “Em verdade vos digo que tudo o que ligardes na terra terá sido 
ligado nos céus, e tudo o que desligardes na terra terá sido desligado nos céus. Em 
verdade também vos digo que, se dois dentre vós, sobre a terra, concordarem a respeito 
de qualquer coisa que, porventura, pedirem, ser-lhes-á concedida por meu Pai, que está 
nos céus. Porque, onde estiverem dois ou três reunidos em meu nome, ali estou no meio 
deles”.

Marcos 11:24 “Por isso eu afirmo a vocês: Quando vocês orarem e pedirem alguma 
coisa, creiam que já a receberam, e assim tudo lhes será dado”. (BLH)

Ministério Avivamento Extravagante
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